

AUSSERORDENTLICHER
MONAT DER WELTMISSION
OKTOBER 2019



Ich bin getauft und meine Taufe ist eine Sendung. Jesus hat etwas vor mit mir und traut mir etwas zu!

Er sendet mich und gibt mir eine Mission hier und weltweit.

«Mission öffnet Räume des Glaubens und der Solidarität», sagt Papst Franziskus. Sie schafft Raum für Leben in Fülle und weitet den Horizont.

Mission fordert mich persönlich heraus, denn sie beginnt bei mir. Dort, wo ich lebe, bin ich gesandt, Räume des Glaubens und der Solidarität zu öffnen.

Das **Taufsteintuch** symbolisiert diesen Weg von der Taufe in die Welt.

Was ist meine Mission in meinem Alltag?

Wie gebe ich meinen Glauben weiter?

Wie zeige ich meine Verbundenheit mit der Weltkirche und den Menschen weltweit?

#Getauftundgesandt #MeineMission

missio

Weltweit miteinander Kirche sein



SCHWEIZER BISCHOFSKONFERENZ
CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES SUISSES
CONFERENZA DEI VESCOVI SVIZZERI
CONFERENZA DILS UESTGS SVIZZERS

Mit der grosszügigen Unterstützung
und in enger Zusammenarbeit



IM – Inländische Mission
MI – Mission Intérieure
MI – Missione Interna
MI – Missiun interna

rkz

Italienische Katholische Zentral-Konferenz der Schweiz
Conférence catholique centralisée romande de Suisse
Conférence centrale cattolica romana della Svizzera
Conférence centrala catolică română de la Sărată

jesuiten *weltweit*

MISSION MIT MENSCHEN



Abtei
St. Otmar
Missionenbenediktiner



Missiongesellschaft
Bethlehem SMB

anima
una
MISSION
SCHWEIZ

www.missio.ch – www.getauftundgesandt.ch